BRICS: Asociación más fuerte para un futuro más brillante (El Financiero 05/09/17)

BRICS: Asociación más fuerte para un futuro más brillante (El Financiero 05/09/17) COLABORADOR INVITADO QIU XIAOQI Martes, 5 de septiembre de 2017 La novena Cumbre de BRICS tuvo lugar a principios de septiembre en la ciudad china de Xiamen, donde líderes de los cinco países miembros discutieron el futuro desarrollo de las economías emergentes y países en vías de desarrollo. En sus dos intervenciones tanto en la ceremonia inaugural del Foro Empresarial como en la reunión ampliada de los líderes del BRICS, el presidente chino Xi Jinping, en torno al lema de la cumbre, "BRICS: Asociación más fuerte para un futuro más brillante", hizo un balance de los resultados logrados de la cooperación del bloque en la década pasada y presentó propuestas para su progreso estable y a largo plazo en el futuro.

Mirando hacia atrás, ha sido espectacular la "fuerza del BRICS". Desde su creación en 2006, los países BRICS, adhiriéndose a la filosofía de "apertura, inclusión, cooperación y beneficio compartido" y con una actitud emprendedora, práctica y responsable, han escrito un capítulo ilustre al buscar adelantos comunes, promover la cooperación de beneficios mutuos y asumir responsabilidad internacional. El grupo BRICS se ha convertido en un nuevo punto brillante para la economía mundial y en una energía positiva para la comunidad internacional. En el último decenio, el Producto Interno Bruto combinado del bloque ha crecido 179 por ciento, el comercio 94 por ciento y la población urbana 28 por Se ha formado una estructura de múltiples niveles para la cooperación práctica del BRICS, liderada por los encuentros de los mandatarios y soportada por la reunión de altos representantes de seguridad y otras reuniones a nivel ministerial de cancilleres, ministros de Hacienda y gobernadores de bancos centrales, con más de 60 mecanismos diferentes de cooperación incluyendo el establecimiento del Nuevo Banco de Desarrollo. profundizando constantemente su colaboración, participando positivamente en la gobernanza global y aumentado continuamente su posición y papel en la arena internacional. Mirando hacia el futuro, está por venir otra "década dorada". Encontrándose en un nuevo punto de partida, los países BRICS enfrentan la importante tarea de desarrollar su economía y reforzar su cooperación. En el momento crítico del reajuste y la transformación de la economía mundial, el presidente chino Xi Jinping trazó el proyecto de cooperación para la próxima "década dorada". profundizar la cooperación del BRICS para impulsar el crecimiento económico de los cinco países; asumir la responsabilidad del BRICS para defender la paz y tranquilidad del mundo; desempeñar el papel del BRICS para perfeccionar la gobernanza económica global; e incrementar la influencia del BRICS para construir una relación de socios Son alentadores los logros, pero lo más importante es la profunda inspiración. La cooperación constituye la demanda general para el desarrollo de los cinco países, y más aún, el deseo común de su pueblo y la comunidad internacional. Actualmente la cooperación del BRICS se sitúa en un nodo clave entre el pasado y el futuro, con bases sólidas y un perfil cada día más aparente. No obstante, todavía se necesita liberar su potencial y consolidar su fuerza motriz. ¿Cómo profundizar la asociación del BRICS y fortalecer su cooperación? Las propuestas chinas y la sabiduría china ofrecen una respuesta: promover la cooperación económica pragmática, fomentar la sinergia de las estrategias de desarrollo, avanzar en el orden internacional hacia un desarrollo más equitativo y razonable e impulsar el intercambio cultural v entre pueblos. La marea no baja y es justamente un momento adecuado para soltar las velas. El barco de cooperación y amistad del BRICS desafiará el viento y las olas para navegar hacia un mañana mejor. mandatario chino, "siempre que nos acatemos al espíritu de apertura, inclusión, cooperación y beneficio compartido y nos unamos construyendo una asociación del BRICS más estrecha, podremos abrazar la segunda "década dorada" de la *Embajador de China en México cooperación del bloque y abrir un futuro más brillante".